



Ricardo Mewes, líder de la Confederación de la Producción y del Comercio, sobre la encerrona a su padre

“Con 91 años era muy poco lo que podía hacer, fue rápidamente reducido y tirado al suelo por los asaltantes”

Ricardo Mewes pidió mano dura para los ladrones que golpearon a su padre.



CRISTIAN CARVALLO

El nonagenario sufrió diversas heridas y debió ser operado de un trauma ocular grave.

JORGE NUÑEZ

Con un profundo corte en la cara, otro en el cuello y una mano fracturada, terminó el hombre de 91 años que cerca de las diez de la noche de este martes fue duramente golpeado por cuatro delincuentes que robaron el vehículo en que su nieto de 23 años lo llevaba a su casa, en la comuna de Vitacura.

Se trata de Juan Eduardo Mewes, padre del presidente de la Confederación de la Producción y el Comercio (CPC), Ricardo Mewes, quien tras ser intervenido quirúrgicamente para tratar un trauma ocular grave, permanece internado en la Clínica Alemana con diagnóstico reservado.

Según la capitana de Carabineros Nattia González, de la Prefectura Andes, durante la encerrona “cuatro sujetos que se desplazaban en un vehículo de color gris abordaron violentamente a las víctimas, intimidándolos en primera instancia, para luego golpear con un elemento contundente al adulto mayor, lesionándolo en la zona frontal de la cabeza”.

»
“Mi padre es una persona de 1,92, es grande, entonces eso le ayudó a no sufrir lesiones más graves”.

Ricardo Mewes

Así también lo confirmó el líder gremial, quien detalló que “mi padre iba con uno de mis sobrinos entrando a su edificio de departamentos, cuando lo asaltaron cuatro individuos encapuchados y la verdad, es que fue tremendamente violento, tanto que debió ser operado para reparar el daño que tenía en el ojo y en todo el pómulo del lado izquierdo”.

A pesar de que dos de los ladrones portaban armas de fuego, el nonagenario copiloto no habría estado dispuesto a entregar el automóvil. “De alguna manera trató de resistirse al asalto, pero con más de 90 años era muy poco lo que podía hacer, por lo que rápidamente fue reducido y tirado al suelo por los asaltantes”, contó Mewes, quien lamentó la falta de compasión mostrada por los malhechores.

“Hoy los asaltantes no tienen ninguna misericordia, sin importar si se trata de un adulto mayor, una mujer con niños y la verdad, es que todos estamos muy expuestos”, se quejó el empresario, quien no descartó que los casi dos metros de altura de su progenitor, hayan servido para disuadir, al menos en parte, a sus atacantes. “Él es una persona de 1,92, es grande, entonces eso le ayudó a no sufrir lesiones más graves”, se aventuró.

Otra cosa que le llamó la atención, es lo experimentada de la banda. “Fue muy rápido todo, estaban muy sincronizados y en muy poco tiempo se llevaron el auto”, aseguró.

Sin embargo no todo fue malo. “Afortunadamente el nieto no tuvo ningún tipo de inconveniente. Sí mucho susto y quedó muy impresionado por la violencia con que actuaron los delincuentes, pero gracias a Dios está bien”, comentó el presidente de los empresarios.

Leyes más duras

Ricardo Mewes detalló el estado de salud de su padre post asalto. “Año-

che (martes) estuvimos hasta altas horas de la madrugada y está muy bien de ánimo”, aseguró. Tras ello, lamentó el estado actual de la delincuencia en el país.

“Es importante señalar que hemos visto esfuerzos importantes del gobierno. Creo que eso hay que reconocerlo, pero tienen que terminar de tramitar los proyectos de ley que están en el Congreso con la mayor rapidez, para que vayamos avanzando y le vayamos ganando al crimen organizado y a estas bandas delictuales”, aseguró.

También insistió en que “si hay que hacer leyes más duras, bueno, habrá que hacerlas, y si hay que entregar más instrumentos a las policías, tendremos que sacar prontamente la Ley de Inteligencia y perseguir a las bandas a través del dinero, como pasa en otros países”. Y puso como ejemplo a Italia, en Europa.

Finalmente, Mewes aprovechó de pedir celeridad a las policías. “Ojala puedan capturar a estos delincuentes y castigarlos con la máxima severidad y que no tiemble la mano a la justicia en ese sentido”.